
白楽店 

 

コロナが落ち着いたら、外の活動が増えることを期待しています。 

 

とても満足しています。 

 

感染対策をしながら外出なども計画してくれて、本人は楽しそうです。ただ昼食を買いに行くだけで

も、友達と一緒に変わった場所に行けて刺激になっています。 

 

ウォーキングや公園に連れて行ってくれたりなど助かっています。 

 

これからも宜しくお願いします 

 

もうずっと息子の、楽しみで人と関われるステキな場所であってくださりとてもありがたく思っており

ます。 

 

安定して過ごせています 今後もよろしくお願いします 

 

子供もとても満足しております。 

 

コロナ禍では難しいがドッチボール等人数いるから可能な遊びが出来たらと思います 

 

楽しく行かせていただいています。 

 

コロナ禍の制約がある中で色々工夫して活動を計画してくださり大変ありがたく思います 

。 

いつも急な対応をして下さり、とても助かっています。小学校の頃から見て頂いているので、子供の特

性も十分理解しており、なおかつその子その子に合った対応もきちんとされているかと思います。 後

は、コロナ禍の中で今は仕方がありませんが、 いつも出掛ける場所が一緒なので、レパートリーを増

やしていただけたら子供ももっと楽しく利用出来るかなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

岸根店 

 

いつもありがとうございます。 

 

防災意識を高めるためにも防災学習や避難訓練があると助かります。 

 

いつも ありがとうございます。 現在、特に要望などはありません。 

 

毎月の行事予定が事前に分かった方が、子供たちは事前の見立てや、心の準備ができますので、より安

心できると思います。次週に向けたモチベーションにも繋がると思います。 せめて、避難訓練、防犯

訓練の日だけでも分かると、親としては、振り返りの声かけのきっかけにもなるので有難いです。 

 

楽しく活動に参加できていて、嬉しいです。 

 

いつも色々支援下さり、色々な所に遊びに連れて行っていただき、とても感謝しております。 

 

コロナ禍で料理など難しいと思いますが、収束したら是非取り入れていただきたいです。 

 

コロナの感染状況にもよるとおもいますが、 また白楽店でお祭りを開催してもらいたいです！ 

 

週間予定があると分かりやすいかもしれません。 

 

子供に合った活動満足してます 

 

体育系の活動がもう少しあるといいなと思います 

。 

個人個人の、必要な支援を続けて頂けたらと思います。 

 

子供にとって居心地のよい場所を作っていただきありがとうございます。 また相談しやすいスタッフ

の方々がたくさんいらっしゃって本当に感謝しています。 

 

今後ともよろしくお願いします 

 

いつもありがとうございます。 子どもが行きたいと毎日言うということが子どもが安心して過ごせて

いる場所であると解釈しております 

 

いつもありがとうございます！ 

 

中々、部屋に、入る機会がないので、分からない事が、多く。回答が、わからない。が、多くなってし

まいました。今、コロナ禍、子供達が、消毒、手洗い、ちゃんと出来ているのか、気になります。 



 

事業所の見学や、体験をしてほしいです。 

 

今後ともよろしくお願い致します。 

 


